



Presseinformation:

Martin Siebermair und Andreas Zankovitsch neue Botschafter von Herzkinder Österreich

Der Unternehmer Martin Siebermair (42), Geschäftsführer des Linzer Bergschlössls und Justizwachbeamter Andreas Zankovitsch, „Zanko“ (43), Gründer des gemeinnützigen Vereins „Guardians for Austria – Unterstützung von Exekutivbediensteten“ unterstützen als neue Botschafter die Herzkinder Österreich.

(Wien, am 16. Jänner 2024) „Wir freuen uns riesig über die Unterstützung der Herzkinder Österreich durch zwei so dynamische Persönlichkeiten wie Martin Siebermair und Andreas Zankovitsch“, sagt Michaela Altendorfer, Präsidentin des Vereines. Beide Botschafter sind mit der Organisation schon länger verbunden und hatten die Herzkinder bereits in der Vergangenheit vielfach unterstützt.

„Für mich als Unternehmer, aber auch als Familienvater, bedeutet soziale Verantwortung mehr, als nur einmal im Jahr eine Spende zu tätigen. Mein Engagement für diesen wunderbaren Verein ist auf Dauer ausgerichtet. Ich möchte zu seinem weiteren Erfolg meinen Beitrag leisten, wo immer mir das in meinem Netzwerk möglich ist“, sagt Siebermair.

„Mit unseren „Guardians for Austria“ durften wir schon viel mit Herzkindern zusammenarbeiten. Wir besuchen die Kinder in unseren Uniformen, spielen und feiern mit ihnen. Die Reaktionen darauf sind oft überwältigend schön“, sagt Zankovitsch. „Mir ist es eine Ehre, als Freund der Herzkinder Österreich zugleich ihr Botschafter sein zu dürfen. Die Anliegen und das hohe Engagement dieses Vereines verdienen in meinen Augen größtmögliche Unterstützung“, betont „Zanko“.

Martin Siebermair

Der umtriebige Unternehmer arbeitete in seinen Anfangsjahren im Hotel Sacher und Hotel Imperial in Wien, war Butler für Heidi Horten und wechselte danach in den Bankbereich, wo er bald leitende Funktionen bekleidete.

Heute ist Siebermair Betreiber des Bergschlössls am Froschberg in Linz und Geschäftsführer einer eigenen Weinhandelsfirma. Darüber hinaus wirkt er als Trainer und Mentor für unterschiedliche Organisationen, so auch in der Finanzbildung für Kinder, und gründete seine eigene „InStyle Akademie“.

Privat fühlt sich der Familienmensch ebenfalls auf der aktiven Seite wohl: Er ist Marathonläufer und reisebegeistert.

Andreas Zankovitsch

Als Justizwachebeamter im forensisch-therapeutischen Zentrum in Wien-Favoriten war es Zankovitsch immer schon ein Anliegen, einen gesellschaftlichen Beitrag für ein besseres Miteinander zu leisten. So gründete er gemeinsam mit Kollegen vor rund zweieinhalb Jahre den gemeinnützigen Charity-Verein „Guardians for Austria – Unterstützung von Exekutivbediensteten“. Der Verein leistet Hilfestellungen in vielfältiger Weise, sei es durch Geldspenden, Charity-Aktionen oder persönliche Hands-on-Einsätze seiner Mitglieder. Mit dem Verein Herzkinder Österreich wurden bereits viele gemeinsame Unterstützungsprojekte erfolgreich realisiert.



Privat verbringt „Zanko“ seine Freizeit am liebsten mit seiner Familie und Freunden. Neben seiner sportlichen Leidenschaft, dem Tennis, verfolgt er auch eine kulinarische: Zankovitsch fühlt sich in der Küche hinter dem Herd am wohlsten, wie er betont. Noch lieber jedoch hinter dem Grill.

Der Verein **Herzkinder Österreich** entwickelte sich aus einer Landesorganisation des Österreichischen Herzverbandes und ist seit 2007 ein eigenständiger, bundesweit tätiger Verein unter der Leitung von Präsidentin Michaela Altendorfer. Der Verein betreibt Anlauf- und Informationsstellen für alle nicht-medizinischen Anliegen und Belange für Herzkinder und -jugendliche, EMAH (Erwachsene mit angeborenem Herzfehler) und deren Familien in allen österreichischen Bundesländern. Neben einem breiten Unterstützungsangebot bietet Herzkinder Österreich betroffenen Angehörigen auch ein vorübergehendes Zuhause auf Zeit in den **Teddyhäusern** Linz und Wien, nahe den jeweiligen Kinderherzzentren. Darüber hinaus veranstaltet der Verein den **Herzlauf Österreich** mit zahlreichen Laufveranstaltungen in ganz Österreich, veranstaltet **Ferien camps und Reha-Sommerwochen**, bietet **Beratungen** und unterstützt **Forschungsprojekte**. Der Verein ist Träger des **österreichischen Spendengütesiegels**, alle Spenden können steuerlich abgesetzt werden. Spendenkonto: Erste Bank, IBAN: AT13 2011 1890 8909 8000
Weitere Informationen unter: www.herzkinder.at und www.herzlauf.at

Rückfragehinweis:

Mag. Johannes Martschin, Martschin & Partner GmbH, Strategische Kommunikationsberatung, Döblergasse 4/6, 1070 Wien, Tel.: 01/409 77 20, martschin@martschin.com, www.martschin.com